

Jean Claude Leseney

Inch Allah Toubib

Médecin au Maroc 1968 -1977

L'auteur, médecin généraliste, revisite son service comme médecin coopérant au Maroc (1968-1969), à Karia Ba Mohamed, avec des récits burlesques, scabreux, inattendus, souvent émouvants, humains. Mais aussi des questionnements sur la souffrance et le divin, la responsabilité et l'éthique.

Puis, Marrakech, la fabuleuse (1970-1971). Être médecin dans un contexte difficile, mais pouvoir s'évader dans l'Atlas ou le Grand Sud est un plaisir unique à partager avec lui. Médecin, il ose une comparaison sensorielle entre Fès et Marrakech avec un choix difficile.

Enfin Khouribga (1972-1977), et les mines de phosphate. Avec d'autres aventures, jusqu'au jour où il faut quitter ce pays aimé.

« Ancien » du Maroc, c'est aussi le rapport au pays et à l'époque, une fresque avec des surprises et confidences, une parenthèse de vie de couple avant de rentrer en métropole.

16,00 €

Éditions du Scribe d'Opale



9 782917 037492